

Pendant longtemps, j'ai pensé qu'il fallait beaucoup de choses pour être heureux. Depuis que je travaille dans le milieu associatif, j'ai réalisé qu'il faut peu de choses. La société dans laquelle on vit est truffée d'artifices. Dans les Relations Publiques, où j'ai œuvré pensant quelques temps, je ne me suis pas sentie comblée, bien au contraire. J'ai quitté ce milieu (pas complètement) sans trop de regrets. Je côtoie des personnes humbles qui ont besoin d'un coup de pouce... Tous les jours, je suis heureuse d'avoir aidé quelqu'un à écrire un courrier, à remplir un formulaire, passer un coup de fil, Whatever Ah ! J'allais oublier, mes deux enfants me rendent également heureuse...